異記」など多数。

月17日に退院している。

搬送され、

ナ予防ワクチン、羽曳

コロロ

院に搬送された。入院

し、八尾徳洲会総合病

時の心拍数は127、

船「乾瑞丸」に被弾、 の魚雷攻撃を受け輸送 ド湾入港直前に潜水艦 転進、サンフェルナン 同年12月・ルソン島へ 第3大隊の3分の2が に移駐し守備に当たる。 一ポスターでも、当日の があった。接種会場の 甘く考えていたところ 入浴、適度な飲酒は可 われていたため、少し 強くないと一般的に言 いが1回目はそれほど で治療 野市にある藤本病院で 体温は40・6度であっ 2回目は副反応が強

とされていた。さすが ポーツジムで600m に当日の飲酒は控え目

◆体調急変 0歩ウォーキングした。

00 れたスペースに細菌感

染が起こり、その結果 は、食道と脊髄に挟ま

のに激しい運動をした と、気道が圧迫されて のが影響したのかもし て抵抗力が弱っている り、膿瘍が大きくなる 異物を体内に注入され れない。 膿が溜まることであ また細菌感染が血流に

さを感じていたが、理 26日土曜日、体のだる(Killersorethroat)と言 よる排痰及び口腔内に のど飴を舐めていた。ど死を呼ぶ喉の痛み 部を下方にし、重力に 事をしているNGO団 感を覚えるようになり、 24日頃から喉の違和 より全身に回ると、敗 問診では、「最近焼き鳥 血症を引き起こすなう。排痰援助のため頭 われている。 感染経路追及のため、

された。診察の結果夏 常在菌からの感染と考 えられた。 と判断された。口腔内 胸部レントゲン撮影 ラクバイタル(生り、ショッ

令和3年6月~7月

3日に亡くなっている。

寄稿 コロナ予防ワクチン接種副反応闘病記 接種副反応 防ワクチン ワクチン接 て体調が急 を送ってい 普通の生活 証明された 因果関係が ているが、 闘病記とし をコロナ予 い。ただ、 わけではな タイトル

日にワクチン1回目接 -雄介投手は、6月28 中日ドラゴンズの木 急搬送された。到着後 査を行い、陰性と判断 まずコロナのPCR検 夜になり40度近い発熱、 家で静養していたが、 出席し、ワインを少量 体の新入会員歓迎会に 嘔吐、下痢があったた

定し、また咀嚼筋・顎下・ 飲酒。27日日曜日、一日 八尾市立病院に救 ようなことはないと否 を串のまま食べたか、 の可能性は非常に低い ないため歯科疾患由来 浄化を図る必要 舌下隙への炎症進展は など聞かれたが、その 虫歯治療を行ったか」

に救急搬送され、8月 カゼと診断され、解熱 方された薬を服用し、28日は処 家で静養していたが、 剤と抗生物質を処方さ ふらつきながら動き、 20時頃より意識が悪く など各種の検査終了後 HCU(高度治療室)クが高い。引き 入室。患者の問題点と 続き、呼吸・循 して、不明熱であり炎 へ移行するリス 環動態のモニタ 急性の症候群) 命の危機に至る

クありとされている。

にしたが、翌22日はス とになる。 咽後膿瘍と 治療の可能性も検討さ 面と全身的に出現して 幸運にも7 ゼ症状が現れたことを 29日より上気道閉塞所 後膿瘍と診断されるこ に喉を切開する外科的 発赤も体幹、四肢、 入して行う造影CT検 総合診療科、耳鼻咽喉 大している印象。元々 心配した妻が救急要請 見あるため口からの挿 気管切開手術を行う可 眼あり40台へ上昇。鎮 吸器管理となる場合は 台へ低下。刺激にて開れる。また長期人工呼いる。6日、心拍数30 協議結果、排膿のため、色素沈着様の変色あり。 身動きできない状態と り。5日、痰を中等量 のため、両手、両下肢 挿入、鎮静剤による鎮が、依然高値で推移。 能性もあるとされた。 科、口腔外科の医師の 両鼠径発赤あったが、 なったのである。救急 ~多量に回収。発疹拡 全身に管が挿入され、 点滴もされているため 後面、側服部にも発赤 が実施される。 尿道よ シリン初回投与。 炎症 管による人工呼吸管理始。3日、抗生剤ペニ り膀胱留置カテーテル 抑制帯開始されている。 静強化、自己抜去予防 適宜吸引施行。 静剤増量後は一時的に あり。腎機能障害もあ 両鼠径発赤持続、大腿 口腔内分泌物多量にて データ改善傾向である 腔より経管栄養投与開 より膿汁多量吸引。鼻 4 巨 背 12 発熱なし、呼吸平静。 10日、リハビリ開始。り、独歩にて自宅へ軽 にて対応中。飲水開始。 臀部にただれあり軟膏副反応なし。 見なし。HCU退室基 め、膀胱留置尿道カテー 吸状態悪化なし。 薬疹持続。抜管後の呼添付されていた。14日、 安定。8日、全身性の ない印象。人工呼吸器 管後室内気で呼吸状態 しているため抜管。抜 離脱安全基準をクリア 9日、尿測不要のた 15日、

突き止めるため、ヨー

八尾徳洲会総合病院

◆八尾徳洲会総合病院

査を実施した。その結 ド造影剤を血管内に注 ではまず高熱の原因を

果も踏まえ、後ほど咽

呼吸困難から窒息死、下咽頭、喉頭は膿汁が抗生剤による中毒疹。 膿瘍自壊しているもよ た)が、皮疹は重症で 留あり吸引除去される。り。皮膚科医師往診。30日、口腔に膿汁貯 心拍数低下することあ 溢れ出ているため咽後 全身状態は重症(だっ 著明に減少。 能と考える。膿瘍腔は はないため、継続は可

溢れ出た膿の拭き取り 7 貝 体幹や四肢

咽後膿瘍治療費収支表 備考 救急科 救急総合診療科 歯科 介護用品 救急総合診療科 入院保険 高額療養費 収入 金額 200,000 161,809 361,809 動も助走から巡航速度

」を使用して意識 の発生。鎮静剤

日、皮膚に発赤 を実施。7月1

いる状態のため、 レベルを下げて

支出 人尾市立病院 八尾徳洲会総合病院 1,190 キリン堂 3,146 八尾徳洲会総合病院 507,094 差額 大学·西野昌克教授(当 第5回開催を迎える。 ファクトリー」は11月に

あり。膿汁貯留 い。適宜、気道 誤嚥リスクが高

> 東大阪オー 15社の町工場が11月19~20日に開催 の幕が上がった。 オープンファクトリー プンファクト

2018年に産声を上 の疑似体験ができた。んでもらい、ゆくゆく プンファクトリー「こークトリーが盛んだが、の加工実演で、町工場 としては町工場に親し 2021東大阪オークトリーが盛んだが、の加工実演で クトリーが盛んだが、の加工実演で、町工場 としては町工場に親し 9心としたオープンファ した。参加者は目の前 クトリーの究極の目的 造。 全国各地で町工場を中 実際の加工現場を再現 思われる。オープンファ ラーオフィス家具の製 げた「東大阪オープン 2020年から202 は就職先として選択肢 ばへ行こう」の詳細は 生活のリズムや経済活 めた6社の町工場が布 て工場の中身や実態を =建築装飾金物製造、 に移りつつあるようだ。 開催のキッカケは2 たが、草場社長の強い コロナ禍も収まり、 8年だった。近畿 禍の影響をもろに受け 考えている。また、下 1年にかけてはコロナ のひとつになれればと ホームページへ。 機械や設備を持ち込み、に努めることになると ⑤株式会社関西オカム・施商店街・特設会場に よく知ってもらうこと モニュメントの制作、 をテーマに、同社を含 民や社員の家族を招い けている。 くは株式会社盛光SC 意志と情熱で2社もし M単独で開催にこぎつ 質・価格・納期)を武器 体をステージとして 15社の町工場が参加し には「こーばへ行こう」ぞれの町工場が近隣住 工衛星まいどー号、④翌年2019年9月 一段階としては、それ =航空機部品製造、人 請け体質からの脱却も 世界最強のQCD 基本的なテーマであり、 に東大阪トータルで強 品 https://www.seiko-株式会社盛光SCM

生日、食事にハッピー 変更。本日66回目の誕 おむつからリハパンへ 皮膚の紅斑消退。 言語療法実施。 ◆総医療費180万円 から見える青空が美し 今回の自己負担額は、

2回、その仏歯寺には

以前にスリランカに

応援している阪神タイ

その記憶が夢のなかで ある。なんと意識がな

甦ったようである。

かった7月1日から8 るのにも驚いたもので ガースが弱くなってい

全身出現あり、鼠径、ワクチン2回目接種、度額に満たないため高 ていたらしい。生死の にて鼻腔内正常、炎症自己負担額は、上記し、 バースデーのカードが 17日、家族の迎えあ 自己負担額は270、 間保険も含めた差引の 表のとおりである。

常食で経口訓練 であり、帰宅途中車内 計はし、 820 9

雨明けが宣言された日

命を助けてもらったと

1回行ったことがあり、 6円であり、これだけ の高度集中医療の結果、

一般病棟へ転床。薬疹 思われる。コロナ予防 31円で高額医療費限 入院していると錯覚し 準に該当しているため 所見なし。退院可能と 2、3の計121、6 に付属している病院に 往診にて診察。炎症所 咽喉科診察、ファイバー となっている。 6月の すか」 と訊ねた。 どう 事をした。 テル抜去。耳鼻咽喉科 異常なし。16日、耳鼻 1、415、480円 たくはスリランカ人で したでしょうね」と返 紅斑なく掻痒感もなし。 062円であるが、八 回復して、看護師さん ねられたのを覚えてい 発熱なし、気分 尾市からの通知による から「気分はどうです ますかと言われ、「あな と、7月の総医療費はか」と聞かれ、思わず「おたでしたか。 びっくり

スがセリーグ優勝でき

が、今年阪神タイガー

意識がなくなったこと いたのである。自分の 日の間に6連敗をして

不良なし。皮膚状態、

体験もあった。意識が「スリランカ人か」と訊 思わざるを得ない。 ◆魂はスリランカに 入院中には不思議な 日後、その看護師から

11日意識レベルクリア、快退院。近畿地方に梅 円の総医療費となる。仏歯寺に救いを求め遊 が、3割負担から計算 ンカの古都キャンディ 額医療費の支給はない 境のなか、魂がスリラ すると405、436 にある釈迦の歯を祀る やらスリランカの寺院 離していたのかもしれ

紹介しよう。 ①株式会社盛光SC 参加の町工場5社を

M=照明器具の製造、

場寛子社長=写真)全 プンファクトリーには 製造、②株式会社繋原 社が初参加だ。まず第 造、③株式会社アオキ ているが、このうち12 レース部品の設計・製 野田金属工業株式会社 製作所=EV用減速機、 インジェクション金物 ようです。

2021年度「こーば へ行こう」実行委員会 (小川秀人) いましたが、生徒の あることは承知して 実情を知らなかった

きました。大し 学校の教員を務めて ら約46年間私立高等 て教員に憧れて 意識が回復してから、 私は1971年か は証明できないが。 なかった一因かもしれ ことになります。 ことから私の七転八 ない。これも因果関係 倒の苦しみが始まる 一今日は出勤

生は偶然とはず (場然) とは (場然) という (場然) という (場然) という (場然) という (はず) という (はず く、偶然1人の く、偶然1人の と、偶然1人の みでできている 男子の商業高校で 七転八倒の苦しみから始まる教員生活 「今日は中の苦しみから始ます。しよう、しないの学力十やちゃな生徒」 てくれることに ちゃな生徒」vs ちゃな生徒」vs から離れる言い 経験が私を育て ます。しかし、 訳の日課となり 明日は辞める」 結果としてこの しよう、しかし

ます。 て連載したいと思い の物語を数回に分け 「気の小さい一教員」 (K N